

JUVENTUD MERIDEÑA COMPARTIÓ EXPERIENCIAS DE PARTICIPACIÓN Y EMPRENDIMIENTO CON LA EMBAJADORA DE LA UNIÓN EUROPEA

Jóvenes de Mérida que hacen parte del proyecto Jóvenes Unidos para Territorios Organizados y Sostenibles - JUnTOS recibieron a la embajadora de la Unión Europea en Venezuela, María Antonia Calvo Puerta, quien estuvo de visita en Mérida.

Durante la visita, la Embajadora tuvo la oportunidad de compartir con jóvenes de espacios educativos, comunitarios y del circuito emprendedor quienes compartieron sus ideas y aportes como agentes de cambio que están contribuyendo a la construcción del país.

JUnTOS es una iniciativa implementada en los municipios Rangel, Campo Elías y Libertador del estado Mérida por el Comitato Internazionale per lo Sviluppo de Popoli en asociación con la Cátedra de la Paz "Monseñor Oscar Arnulfo Romero", financiada por la Unión Europea, cuyo objetivo es el fortalecimiento de la participación y el liderazgo de la juventud.

El recorrido incluyó el Colegio Fe y Alegría San Javier del Valle donde los estudiantes docentes ٧ al incorporados proyecto, conversaron sobre la inclusión del deporte como estrategia fortalecimiento de las competencias socioemocionales y la transversalización de la igualdad y equidad de género, lo cual ocurre en el marco de la implementación de la estrategia Olimpysm 365 del Comité Olímpico Internacional (COI) y que hace parte de la metodología prevista en el convenio de CISP y la Fundación SES para promover el deporte para el desarrollo.





Asimismo, fue posible la participación de la embajadora en la actividad "Rampa y Asfalto para la vida", un evento comunitario liderado por skaters y bmxers que hacen vida en el núcleo cultural y deportivo El Spot, y han sido formados a través de la alianza con el COI. Estos jóvenes, contando con módulos móviles para la práctica de los deportes urbanos, están llevando el Skate y el ciclismo BMX a las comunidades merideñas para compartir la experiencia de participación e inclusión de El Spot, mostrando los deportes no convencionales como herramientas para el desarrollo integral de la juventud.

En este mismo espacio, los y las jóvenes que participan en JUnTOS y que están trabajando en la creación y fortalecimiento de planes para la inclusión y participación juvenil presentaron a la embajadora su experiencia como parte activa del proyecto, destacando diagnósticos los participativos y la reflexión alrededor del estado emocional de la juventud en Mérida. De ese proceso reflexivo surgieron propuestas construcción y fortalecimiento de espacios de participación con particular atención al enfoque de educación ambiental y la prevención de la violencia de género.



La embajadora también pudo conversar con representantes de los emprendimientos sociales juveniles que resultaron ganadores de la convocatoria hecha por el proyecto JUnTOS en los últimos meses de 2024. Los grupos de jóvenes reconocieron la importancia e impacto del su transformación personal, proceso en comentando cómo el acompañamiento para la puesta en marcha de estos emprendimientos "ha sido fundamental para poder recuperar una perspectiva de futuro de nuestros territorios, y renovar las esperanzas hacia el futuro".

María Antonia Calvo escuchó sus expectativas e interactuó sobre el impacto social esperado con la puesta en marcha de sus propuestas. La embajadora les reconoció su valentía por atreverse a emprender y les invitó a no abandonar y a seguir avanzando sin detenerse, aunque puedan eventualmente encontrar obstáculos.

"Lo que estáis haciendo, hoy no os dais cuenta, pero con el tiempo vais finalmente a saber que fuisteis agentes de cambio, de un cambio a la imagen de vuestra generación. Aunque no lo penséis y aunque hoy no lo veis todavía, o empezáis a vislumbrarlo apenas, en el futuro sus acciones serán el motivo de mayor orgullo para este país", destacó la embajadora María Antonia Calvo Puerta a la juventud con la que conversó.

Por su parte los y las jóvenes que forman parte de JUnTOS aseguraron que esta visita los motiva, impulsa y compromete a continuar avanzando en la consolidación de planes y proyectos para que cada día sean mayores las opciones de fortalecimiento al liderazgo y participación de la juventud en el estado Mérida.

